奪われ、戦争に向かって 本でどんどん「自由」を ない。同日し つながらないんです。守ろう」ということにも なければ、その反省の下 戦争の歴史について知らつかない。アジア太平洋 に作られた憲法という理 も伝わらない 戻ったようだ」と訴えて 解につながらないです 今の日本を「戦前に 「憲法 Ĺ どい 代れか。 は、 が んです \mathcal{O} 教員も戦争に

学校教育の現場で いことがあります。「証どい教育しかできていれ も変わ 学習指導要領のもと、 こういう実態の 縛り付け によって待遇も賃金 ってくる。 られ、

教員は

てますし、

ないですよね。れでは教えることはでき 反応が返ってきます。 「名古屋で空襲があった 知識がありませ 安倍教育改革で教員 か と学生と同じ ひどい 背景に つい λ

「 i i i i i S いう作品をちゃんと作っや朝鮮半島などではそう作品ばかり。ヨーロッパす。あるのは戦争賛美のす。あるのは戦争賛美の が 90年代以降減ってい

す。 えたいと思って そんな教員たちを支 つ て知る場所 います。

ない。同時に、戦前の日したこともほぼわかって朝鮮半島やアジア諸国で

ていないからです。30。それは学校で教えらなぜ、後退しているの

後退して

どんどん疲弊してい

きま

できなくなって

- は戦争なっている

反戦平和といるものと

戦争に を意識的に

後退していると感じます。 直視して考える雰囲気が ても日本の戦争を事実に 映画にしてもドラマにし 社会全体の 中で戦争を

基づいて描く良質な作品 ま

日本では戦争について人がかかわっています。婦」の運動などにも若い て

小林よしのりに代表さ**地道な学習運動が重要** れるような歴史修正主義

私たち

し、徐々に社会に浸透し者たちが90年代から台頭

くてはいけません。が意識的に作っている考える場がない。私な

へには、やはり、 1年に浸透しいます。これに対抗する ルットで、現在の「改憲」 ついます。これに対抗する ルットで、現在の「改憲」 ついます。これに対抗する ルットでは、やはり、 1年に浸透し

一方で、 そのために

が必要です。

ためにも

「市民と野

人も高齢化していたり、増えています。語り継ぐててしまっているものがんと管理されず、朽ち果 そもそも見に行くことも

安保、

新自

など、

革新懇の

じます。 全国 世代 をみています \mathcal{O} ^

ていますが、 語り継ぐ きち

いるところは強いなと感地道な学習を積み重ねてれて講演などしますが、いろんなところに呼ばれてはなが、 時間はかかるでしょうが、道な学習カフェー これ無くしては改憲の

ニュメ

の地域の拠点となるようめの教材です。反戦平和の継承であり、学習のた ねばと思います。にしっかり保存してい /ントは っます。

早くなんとかしなくては。 この ひどい 安倍政権を

つ

の

共同目標

同目標に掲げて 2020年3月19日 (木) 14:00~ 声を上げ続けてる。革新懇にはでと思っていまでと思っていまにはは、これが大事にはは、これが大事を上げ続けて 根幹にかかわるなテーマは国の マです。 から取り上げて、 ような重要なテー 掲げているよう 別懇の3つの共 日由主義の害悪 真正面

(4) 連続憲法講座《安倍政治の総決算》を成 功させる。年6回 次回代表世話人会

、ます。

宣が行われている。13項目をもとに政策の練 り上げも行われている。「市民と野党をつなぐ 会@あいち」は中野晃一講演会を5~6月に予 定。市民連合の全国の動きをつかみ、その後、 1区から15区ごとの集まりを会場で行う。

アへ政治を終わらせるには野党の政権合意が どうしても求められるし、これを地域から作る ことが大切になっている。

(4) コロナウイルス拡大に適切な政府対応を クルーズ船での異常な大量感染。政府の初期 対応の失敗。これまでの基礎医学軽視、公衆衛 生体制の弱体化などが露呈した。感染拡大防止

- (2) 全市民と野党をつなぐ会@あいち主催シ ンポ(中野晃一さんの日程調整中)への参加。 1区から15区毎につなぐ会をつくり、地域で の活動を図る。
- (3) 地域・職場革新懇事務室長会議(2/21)

思いに触れるパレスチナー 民虐殺(8年4・3事件) で「帰った」 が起きた。 が支える反共政策下で島 放後も苦難が続き、 る。 い合った島。 済州島では植民地解 島。どんな思い 一同胞が命を奪 れるたび、考え人の故郷への のか。 考え 米軍

に取り戻す。

と語っていただきました。り返さない』記憶の形成を」「歴史を学び直す『未来に繰号のインタビューに登場。号のインタビューに登場。

第2回代表世話人会(2/19)報告

情勢懇談から

(1) 安倍政治の行き詰まり

予算委員会で安倍首相は追い詰められている。 ANAホテルの文書回答に文書で反論できず検 事総長を意のままにしようとする定年延長のた めの偽った法解釈、そしてコロナウイルス(ク ルーズ船での)対応の誤りが公然化など。世論 調査でも多くは不支持が支持を上回っている (共同調査では不支持が5%も上回っている)

(2) 改憲発議ストップ緊急署名へ 追い詰められた安倍政治を終わらせる世論を つくる上で新しい緊急署名が重要となってきて いる。①300万署名を総括し新署名の意義 をつかむ②アベ政治(7年)は暮らしを直撃し 法の支配を大きく逸脱。こんな人に改憲などさ せられない③相手の暮らし、実感を大切に対話 を広げる。この点ではシール投票は有効。 ④署

名を実物でカウントする。

(3) 市民と野党の共闘から政権合意へ いくつかの小選挙区で野党との連携・共同街

にお金も人もきちんと

近ごろ

当面の取り組み

(1) 改憲発議ストップ緊急署名を始める ◎緊急署名スタート集会(あいち市民アクショ ン2/24)。 ◎地域でも学習交流集会を行う◎ポ スター・のぼり・横断幕(宣伝セット・全国市 民アクション) をそろえる。

「ここが私たちの家、学校、モスク…」指さす先に痕跡がある。彼らが故に痕跡がある。彼らが故が建国された時。欧州のが建国された時。欧州の前建区である反ユダヤ人国家イスラエルがは、ナチス政権下で主義は、ナチス政権下で 人国家建 夏、破壊されたパレス(あるじ)の帰りを待つ(あるじ)の帰りを待つがごとく、アーモンドのがごとく、アーモンドのおいた村。パレスチナ人られた村。パレスチナ人はひっそり村を訪れ、土はひっそりがでは、主ないのでながりを密みして、

であり、証言者だ。暴力を生存在ではない。暴力を生存在ではない。暴力を生めを持つばかりの無力な 験にどうすれば近づけるの狭間に息づく彼らの経であり、証言者だ。暴力き抜いてきたサバイバー か。 模索は続く

2月22日、 名東区役所講

法を語る活動をすすめて を守る若手弁護士の会)会 堂で開催の あすわかの会(明日の自由 の道」に約70人が参加。 ―安倍9条改憲は戦争 全国各地をまたに憲 わか弁護士が講演、 「講演と討論の

の身近にある憲法って」と 早子弁護士が「わたしたち る横浜法律事務所の太田伊 て太田弁護士は、 改憲をめぐる情勢につい 「安倍晋

憲法講演会に70人

名古屋東部革新懇

わかった」

「憲法の大切さがよく

よって守られてきたことを

2020年3月10日

2/22東部革新懇

主語が違うことを強調。 摘したうえで、 やめること」と、 9条の2は、 くわしく語りました。 自民党の改憲草案にある 「戦争放棄を 「日本国民 ズバリ指

ワイト国

外しなどに同調

よる罵倒、

「ホ

こと

54

せられたウソ・真実隠しに

思う

なととし、

安倍官邸から発

国の最高の司法判断を暴挙 が、三権分立を無視し、

「ここが私たちの家、学チナ難民たちである。

ス

 \mathcal{O}

外

2/26講演の高橋さん

にある。 題の必然的要因は安倍政治 演会を行いました。 問題の本質」についての講 高橋信さんを講師に「嫌韓 やにて平和委員会理事長の 18 • 2月26日、イ 10・30) を罵った安 韓国大法院判決 ーブルなご この問

端ない」
今、

日本に必要な

三首相の改憲への野心は半

のは憲法改正なのかと、

憲

行憲法を守ることの意義を わかりやすく話しました。 「嫌韓問題の本質」とは (東部革新懇ニュースより) から始まる現行憲法に 革新民主「中の会」 学習会と総会 「日本国は」と、 現

続く。

私たちはそうした包

SNSなどで引きも切らず

再生産され、

T V

週刊誌、

パ

レスチナ地域研究

金城美幸

ナでの

ユダヤ

点に達した後、

ら一年以上たった今も拡大

した韓国たたきは、判決か

囲網のなかにあると。

昨年の愛知のトリエンナ

られました。

はジョー 義な講演でした。 実をお話され、 生い立ちも含めてときに ク交じりで、

徴用工から桜・コ た時代と合わせて事実・真 係を高橋信さんの生きてき そして日本とその時々の関 ベトナム・台湾・アメリカ ルス対策、 嫌韓問題解決のためにも、 嘘と真実隠しの 非常に有意 ロナウイ 韓国

ん主義者についても熱く語 は郷のi に暮ら 祖父たちの

eではない。19万の歴史を語る。 袓

安倍政権を一刻も早く終わ

らせなければなりません。

(町田明隆事務室長)

後」の背景にある歴史改ざ

「表現の不自由展・その

続く

レスチナ人の追い立てが戦争(67年)後もイスラと引換えに。第三次中東と引換えに。第三次中東と引換えに。第三次中東 いていたのか。 故郷にどんない頃に亡くなっ

思いを抱いた祖父は、これの幼い

故郷を思う人びと 済州島から パレスチナへ

墓が

ک. ۱ ۷

れ、墓地を整え、・・・・・機会があれば故郷を訪